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"Ich glaube nur das, was ich mit eigenen Augen gesehen habe", sagt mir ein Mann, 

als er hört, dass ich Pastorin bin. "Aber Sie haben ein Handy", sage ich. Er lacht und 

guckt mich irritiert an. "Aber das kann ich doch sehen." "Ja", sage ich, "aber es hat ja 

auch WLAN. Das können Sie nicht sehen." Er zeigt mir das WLAN-Zeichen oben 

rechts auf dem Handy. Ich tippe an mein Jackett, da habe ich ein Kreuz angesteckt, 

und sage: "So ein Zeichen habe ich auch." 

Bei vielen Dingen können wir nur die Auswirkungen spüren. Wie beim WLAN, da spürt 

der Mann, dass er viel schneller Daten herunterladen kann, aber das WLAN selbst ist 

unsichtbar. Den Wind kann er auch nicht sehen, er kann aber sehen, dass sich die 

Blätter bewegen und seine Haare zerzaust werden. So ist es mit Gott häufig auch: Wir 

können ihn selbst nicht sehen, aber wir können die Auswirkungen spüren. Wo Gott ist, 

ist Liebe. Wo Gott ist, ist Geborgenheit. Wo Gott ist, ist Ruhe.  
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